



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La caída de Facebook se lleva por delante miles de millones

La caída de Facebook y sus servicios de Messenger, Instagram y Whatsapp, que ayer dejaron de funcionar durante casi seis horas, ha supuesto un gran problema para esta compañía tanto en términos económicos como de prestigio. Esto se ha producido, además, en un momento en el que una ex empleada de la firma tecnológica ha hecho graves acusaciones contra la empresa.

Todo empezó a las 17:00 hora española. La red social dejó de funcionar. Facebook señaló que el problema estuvo en "**cambios de configuración**" en los routers que coordinan el tráfico de la red entre los centros de datos. Esta interrupción del tráfico tuvo "un efecto en cascada" en la forma en que se comunican los centros de datos, lo que paralizó los servicios.

La caída dejó fuera de servicio, además, las funcionalidades para empresas de Facebook e incluso las **propias herramientas internas de la compañía**. Sus trabajadores no tenían acceso a sus mails de trabajo y en ocasiones no podían entrar en las oficinas, según informaciones de *The New York Times*.

Sede de Facebook en Irlanda. (Foto: Olhar Digital)

Una de las consecuencias de este apagón es que durante seis horas la compañía dio pie a que muchos de sus usuarios **utilizaran algunas de las redes sociales que representan una competencia más directa**, como es el caso de Twitter. Esta plataforma registró el mayor nivel de actividad ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |